



65/2013

27. November 2013

China Academy of Art in Hangzhou ist neuer Kooperationspartner der KISD der Fachhochschule Köln

Die Köln International School of Design (KISD) der Fachhochschule Köln hat einen Kooperationsvertrag mit der Chinesisch-Deutschen Kunstakademie (CDK) der China Academy of Art in Hangzhou abgeschlossen. Neben dem Austausch von Studierenden und Lehrenden ist der Aufbau eines einjährigen gemeinsamen Zertifikatskurses (IDCC / Integrated Design Certificate Course) sowie ein gemeinsames Masterprogramm in Hangzhou geplant. Es ist bereits die dritte Partnerschaft der KISD mit einer Hochschule in China.

Damit baut die KISD ihre internationale Präsenz im asiatischen Raum und dem wichtigen Zukunftsmarkt China aus, um auch mit Blick auf die globalen Anforderungen das sich rasant verändernde Berufsfeld Design auch hier entscheidend mit zu gestalten. Bereits seit mehreren Jahren bestehen Kooperationsverträge mit der Tongji University in Shanghai sowie mit der Hong Kong Polytechnic University in Hong Kong.

Insgesamt ist die Fachhochschule Köln mit neun chinesischen Hochschulen eng verbunden. Die Fakultät für Wirtschafts- und Rechtswissenschaften arbeitet ebenfalls mit drei chinesischen Hochschulen zusammen: der Shenzhen University in Shenzhen, der University of International Business and Economics in Beijing und der Dongbei University of Finance and Economics in Dalian. Mit letzterer ist auch die Fakultät für Informations- und Kommunikationswissenschaften verbunden. Die Fakultät für Fahrzeugsysteme und Produktion kooperiert mit zwei chinesischen Hochschulen: der University of Jinan und der Chinesisch-Deutschen Hochschule für Angewandte Wissenschaften an der Tongji Universität (CDHAW), die gleichzeitig auch mit der Fakultät für Informatik und Ingenieurwissenschaften zusammenarbeitet. Mit der Northeastern University in Shenyang arbeiten alle Fachrichtungen der Fachhochschule zusammen.

Fachhochschule Köln

Die Fachhochschule Köln ist die größte Hochschule für Angewandte Wissenschaften in Deutschland. 21.800 Studierende werden von rund 420 Professorinnen und Professoren unterrichtet. Das Angebot der elf Fakultäten und des Instituts für Tropentechnologie umfasst rund 70 Studiengänge, jeweils etwa die Hälfte in Ingenieurwissenschaften und Angewandten Naturwissenschaften sowie Geistes- und Gesellschaftswissenschaften. Zur Hochschule gehört neben Standorten in Köln-Deutz und in der Kölner Südstadt auch der Campus Gummersbach sowie der Campus Leverkusen. Die Fachhochschule Köln ist Vollmitglied in der Vereinigung Europäischer Universitäten (EUA), sie gehört dem Fachhochschulverbund UAS 7 und der Innovationsallianz der nordrhein-westfälischen Hochschulen an. Die Hochschule ist zudem eine nach den europäischen Öko-Management-Richtlinien EMAS und ISO 14001 geprüfte umweltorientierte Einrichtung und als familiengerechte Hochschule zertifiziert.

Die Köln International School of Design (KISD) der Fachhochschule Köln zählt zu den renommiertesten

fh-aktuell



- Designausbildungsstätten an Hochschulen in Europa. Seit 1991 bietet die KISD der Fachhochschule Köln ein projektorientiertes, interdisziplinäres Studienangebot, das Design als Prozess versteht und auf der Grundlage eines bewährten Konzeptes kontinuierlich Neues erprobt.

Kontakt für die Medien

Fachhochschule Köln, Köln International School of Design
 Communication Center
 Dipl. Des. Christina Moritz
 Telefon: 0221/8275-3606

www.fh-koeln.de
www.facebook.com/fhkoeln
www.twitter.com/fhkoeln

Fachhochschule Köln
 Gustav-Heinemann-Ufer 54
 D 50968 Köln
 Telefon: +49 221 / 82 75 - 31 90
 Telefax: +49 221 / 82 75 - 33 94
www.fh-koeln.de

